

《单词百科:macaroni是什么意思?macaroni怎么发音?macaroni的解释和用法》

英语单词macaroni是什么意思?macaroni怎么读?macaroni怎么发音?英语巴士为您整理了macaroni的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



macaroni怎么读

macaroni的读音:[mæk r ni]

macaroni的意思

1、n.意大利粉，通心面;

macaroni的双语例句

1、He sat down to a great dish of macaroni.

他坐下来吃了一大碗通心粉。

2、 They tend to buy cheap processed foods like canned chicken and macaroni.

他们往往会买便宜的加工食品，像鸡肉罐头和通心粉之类的。

3、 There were few provisions available in exchange for food stamps: ersatz coffee, macaroni, small cubes of margarine.

可以用来换取粮票的食物只有这些：代用咖啡、通心粉和小块的人造黄油。

4、 Cheese houses, awnings and baskets of macaroni, grains and vegetables form this small village set.

起土房子、通心粉雨棚和篮子、谷物和蔬菜形成了这个小村庄。

5、 Macaroni and cheese a la carte, please.

来份意大利通心粉加乳酪。

6、 We are going over to the macaroni field of Calabria.

我们现在到克拉布利亚的通心粉田里。

7、 Yankee doodle stuck a feather in his cap and called it macaroni.

Yankeedoodle帽上插根羽毛,称为时髦帅哥。

8、 In macaroni earth Lane worry about firewood.

在浮华尘世里操心柴米油盐。

9、 Macaroni Parmesan Cheese Topping , and Sage Gravy will appeal to their zesty personalities.

意大利的通心面、芝士和美味肉汁一定很合他们的口味。

10、 Macaroni and Cheese with Parmesan Cheese Topping , and Sage Gravy will appeal to their zesty personalities.

意大利的通心面、芝士和美味肉汁一定很合他们的口味。

11、 These are not just staples such as macaroni cheese or lasagne.

这些可不仅仅是诸如通心粉、奶酪或lasagne等热销品。

12、 These are not just staples such as macaroni cheese or lasagne.

这些食品不仅仅是空心粉奶酪和烤宽面条.

13、 After the first year my insides felt as mushy as macaroni boiled for an hour.

第一年之后,我的里面觉得糊烂,象通心粉被在开水里煮了一个小时.

14、 He explains the difference between macaroni and a macaroon.

他对玛卡龙和蛋白杏仁饼干之间的区别进行了解释.

15、 Where would I find macaroni?

我该到哪儿去找通心粉 呢 ?

16、 I never did take her macaroni or thank her for the offer.

我一直没有接受过她的通心粉或感谢她的帮助.

17、 Steve: I like to eat macaroni and cheese sometimes.

史提夫: 有些时候我喜欢吃起士通心粉.

18、 Many Americans remember that their mothers macaroni cooked with cheese on cold winter days.

许多美国人记得他们的妈妈在冬天调着奶酪烹制通心面的情景.

以上是英语巴士为您整理的macaroni怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。

查看

更多关于

macaroni的用法、m

acaroni的释义、macaroni的相关详情请点击 : <https://enbs.cn/macaroni>